



CORONAVIRUS

Quelques questions à notre ministère !



En l'absence de mesures et instructions claires, en l'absence d'équipements suffisants, efficaces et non périmés, plusieurs questions se posent :

- Le Coronavirus est-il anti-flic et ne touche-t-il que les autres agents et salariés ?
- Le Coronavirus s'arrête-t-il aux frontières extérieures pour que nos collègues soient sous-équipés ? (Il paraîtrait que le nuage de Tchernobyl soit entré en France)

Si la réponse à ces deux questions est négative, alors deux autres doivent être posées :

- **Les policiers sont-ils des sous-travailleurs ?**

Après avoir été envoyés faire du maintien de l'ordre sur les manifestations des gilets jaunes sans formation et équipements adéquats pour nombre d'entre eux, on les envoie au casse-pipe une nouvelle fois.

- **A quoi bon avoir réuni le CHSCT (qui aurait dû être élargi par ailleurs à toutes les organisations syndicales) si rien n'en a découlé ?**

Alternative Police CFDT exige la distribution d'équipements (gel hydro-alcoolique, masques) pour nos collègues les plus exposés, notamment nos collègues de la PAF.

LES POLICIERS DOIVENT ETRE PROTEGES !

Les policiers sont chargés de la protection des personnes et des biens, la République doit également les protéger.

Notre priorité :
Défendre vos intérêts
Notre devoir :
Vous informer

